

M. Crosbie et M. Serra ont discuté des positions adoptées par le Canada et le Mexique quant aux Négociations commerciales multilatérales de l'Uruguay Round, au sein desquelles les deux pays jouent un rôle clé.

Le commerce bilatéral canado-mexicain, quoique connaissant une certaine croissance, doit être considérablement élargi. Dans cette optique, les deux ministres ont demandé à leurs collaborateurs d'explorer la possibilité d'établir des mécanismes qui permettent de renforcer le commerce et les investissements bilatéraux, et d'élaborer de nouveaux programmes en vue d'amener les secteurs privés des deux pays à s'intéresser et à participer davantage à leurs économies respectives. Les chiffres du commerce, qui diffèrent entre les deux pays, feront l'objet d'un examen statistique accéléré, à commencer par ceux portant sur le secteur de l'automobile.

MM. Aspe, Wilson et McDermid ont reconnu que la récente performance économique du Mexique avait été impressionnante. Les ministres ont reconnu et approuvé le rôle joué par le FMI et la Banque Mondiale qui ont tous deux facilité les accords de réduction de la dette et ils se sont dit satisfaits des progrès accomplis par le Mexique et ses créanciers relativement au rééchelonnement des prêts. Ils ont en outre rappelé le rôle constructif joué par les banques canadiennes, ainsi que les accords de rééchelonnement de la dette officielle intervenus sous l'égide du Club de Paris. La récente signature de nouvelles lignes de crédit entre le Mexique et la Société d'expansion des exportations (SEE) constitue aussi un important développement qui facilitera la croissance du commerce bilatéral. Elle permettra d'accroître le commerce bilatéral. Les ministres se sont aussi dit satisfaits des progrès accomplis en ce qui concerne la coopération douanière et fiscale.

Concernant le resserrement de la coopération au sein des instances économiques régionales et mondiales, les ministres ont noté que le Canada, à travers la récente élection de M. Wilson en tant que président du Comité intérimaire du FMI, est bien placé pour contribuer au renforcement de cette organisation et focaliser les efforts des gouvernements, des banques et des institutions financières internationales pour trouver des solutions au problème de la dette des pays en voie de développement et améliorer l'économie internationale. D'importantes institutions de crédit dans la région, dont la Banque de développement des Caraïbes et la Banque interaméricaine de développement (BID), ont elles aussi apporté une aide considérable aux pays de l'hémisphère. Les ministres ont convenu que ces questions pourront être examinées plus en détail durant l'Assemblée annuelle de la BID, qui se tiendra à Montréal en avril.